

日工組（日本遊技機工業組合）が支援する社安研（公益財団法人日工組社会安全研究財団）内に設置されたパチンコ依存問題研究会が8月24日、「パチンコ・パチスロ遊技障害全国調査」の報告会を行った。この調査結果について、日工組副理事長・榎本善紀氏（京楽産業、株式会社代表取締役社長）に話を聞いた。

社安研の調査では「パチンコ・パチスロで問題を抱えている疑いのある人」の数は約40万人という結果が出た。先に申し上げた536万人という数字は、実は「生涯においてギャンブルで問題を抱えたことがある人」の数字であり、直近1年間で40万人だと感じている人が40万人ということだ。ある意味で現実味のある数字である。

榎本は「生涯」とはいえ、直近1年間で「パチンコ・パチスロで問題を抱えている人」の数字であり、直近1年間で40万人だと感じている人が40万人ということだ。ある意味で現実味のある数字である。

榎本は「生涯」とはいえ、直近1年間で「パチンコ・パチスロで問題を抱えている人」の数字であり、直近1年間で40万人だと感じている人が40万人ということだ。ある意味で現実味のある数字である。

副理事長に聞く

健全なファンを増やす取組みを



日本遊技機工業組合 榎本善紀 副理事長

業界のイメージアップと世間の理解を得るよう、規則改正にあたっては、警察庁に対して一般から1万4838件もの意見が寄せられました。榎本は「パチンコ・パチスロは、良くも悪くもインパクトのある規則改正だと思っています。そこ、改めて感じました。最後に、日工組としてもファンが多いので影響も大きい。そのうち、効果的な対策を取り組み、前向きな業界のイメージアップに活動ができるようなステーションを作ることが組合として大事なところだと思っています。依存問題対策に進めませんから、身近な大事ですが、産業としてあるからファンも多

「どの業種よりも依存問題の解決に向けて施策を進めていきたい」

力もある。そういうことのかということも進めな

「パチンコ・パチスロ遊技障害全国調査」報告会開催

8月24日、公益財団法人日工組社会安全研究財団（社安研）は「パチンコ・パチスロ遊技障害全国調査」の報告会を行った。この調査は「パチンコ依存」に

要因分析、回復方法の研究へ

調査は今年1月からの0.9%。この数値割合は現時点で問題を抱えている人から全国の人を推計して、何らかの18歳から79歳までの89万4876人。方法で回復していた男女9000人を対象とした。同様に「直近1年間で回復していた」に行われ、回収率は56.1%。一方で同研究会は「回復者の回想を主観的に行われ、回収率は56.1%。一方で同研究会は「回復者の回想を主観



日工組社会安全研究財団は1987年に日工組調査研究財団として発足。2013年に公益財団法人となり16年に現在の呼称に改称した。財団自らが行う研究のほか、さまざまな分野の研究を助成している。